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全 員 協 議 会 記 録 

令和元年9月30日(月) 
   13：48～15：01     

全 員 協 議 会 室 

〔議員〕 

川神議長、田畑副議長 

   三浦議員、沖田議員、西川議員、村武議員、川上議員、柳楽議員、串﨑議員、 

小川議員、野藤議員、上野議員、飛野議員、笹田議員、布施議員、岡本議員、 

芦谷議員、永見議員、佐々木議員、道下議員、西田議員、澁谷議員、 

西村議員、牛尾議員 

〔執行部〕 

市 長、副市長、金城自治区長、旭自治区長、弥栄自治区長、三隅自治区長、 

教育長、総務部長、地域政策部長、健康福祉部長、市民生活部長、産業経済部長、 

都市建設部長、金城支所長、旭支所長､弥栄支所長、三隅支所長、教育部長、消防長、

上下水道部長、(広域行政組合事務局長)  

〔事務局〕 局長、次長、議事係長 

議 題 

1 執行部報告事項 

2 陳情審査結果について 

 3 その他 

（1）議案における各自の採決結果の記載について（配付・記入・提出） 

(2) 11月臨時会議の流れについて（議員のみ資料配付） 

（3）(仮称)浜田歴史資料館整備事業について（執行部との意見交換会） 

〔日時：令和元年10月10日（木）13時～、場所：全員協議会〕 

  （4）政策討論会に関する提言について(福祉環境委員会提出分) 

  （5）その他 

【詳細は会議録のとおり】 

(1) 浜田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の延長及び総合振興計

画、定住自立圏共生ビジョン、総合戦略の進捗管理について 

【地域政策部】 

(2) 地方公社等に関する指針及び地方公社等に対する市の関与の見 

直し指針の改定について  資料1   資料2   資料3  

【地域政策部】 

(3) 保育料無償化に伴う給食費の取扱いの変更等について 【健康福祉部】 

(4) 放課後児童クラブの民間委託について（原井小学校ふたば学級） 【健康福祉部】 

(5) 子育て支援センター建設地について 【健康福祉部】 

(6) 7号荷さばき所の整備スケジュールについて 【産業経済部】 

(7) 令和元年度全国学力・学習状況調査結果（概要）について 【教 育 部】 

(8) (仮称)浜田歴史資料館検討会の検討結果報告について 【教 育 部】 

(9) 第51回浜田市美術展の開催について 【教 育 部】 

(10) その他  
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【会議録】 

〔 13時 48分 開議 〕 

 

川神議長  ただいまから令和元年9月30日の全員協議会を開催します。早速議題に

入ります。 

 

1 執行部報告事項  

(1) 浜田市まち・ひと・しごと創生総合戦略の延長及び総合振興計画、定住自立圏共生

ビジョン、総合戦略の進捗管理について  

(2) 地方公社等に関する指針及び地方公社等に対する市の関与の見 直し指針の改定に

ついて  

川神議長  2件一括で説明をお願いします。地域政策部長。 

地域政策部長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

生活企画課長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

地域政策部長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ⑴について議員の皆さんから質問はございますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

  では⑵について議員の皆さんから質問はございますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

 

(3) 保育料無償化に伴う給食費の取扱いの変更等について  

(4) 放課後児童クラブの民間委託について（原井小学校ふたば学級）  

(5) 子育て支援センター建設地について  

川神議長  3件一括で説明をお願いします。健康福祉部長。 

健康福祉部長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ⑶について質疑はありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

  ⑷について質疑等ありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

  ⑸について質疑はありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

 

 (6) 7号荷さばき所の整備スケジュールについて   

川神議長  産業経済部長。 

産業経済部長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  このスケジュールについて質疑はありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

 

(7) 令和元年度全国学力・学習状況調査結果（概要）について  

(8) (仮称)浜田歴史資料館検討会の検討結果報告について  

(9) 第51回浜田市美術展の開催について  

川神議長  3件一括で説明をお願いします。教育部長。 

教育部長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ⑺について質疑はありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 



3 

  ⑻について質疑等ありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

  ⑼について質疑はありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

 

 (10)その他  

川神議長  その他執行部から報告事項がありますか。市民生活部長。 

市民生活部長  9月19日に間違った福祉医療費医療証を送付した件について、大変ご心

配ご迷惑をおかけいたしました。その後の対応を口頭で報告させていた

だきたいと思います。 

  自己負担額の記載を間違って印刷した医療証を送付したことが9月19日

に発覚した後、19日から20日にかけて該当者236人にまず電話で謝罪説明

して、間違った医療証と正しい医療証との交換方法を説明いたしました。

24日から27日にかけて職員が自宅を訪問し交換する、あるいは郵送で正

しい医療証を送り、返送用封筒に間違った医療証を入れて返してもらう。

あるいは本庁舎に来たついでに交換する。いずれかの方法で交換させて

いただきました。合計236件全て、先週中に対応し正しい福祉医療費医療

証を渡すことができました。これで明日10月1日から通常通り使用するこ

とができますので、ご報告させていただきます。 

川神議長  いまの件に関して質問はありますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

  では、産業経済部長。 

産業経済部長  お願いさせていただきます。既にご案内してありますとおり、10月13

日、浜田開府400年のメインイベントである記念式典がございます。その

前の11日、12日には住民参加創作ミュージカル、12日には浜田城資料館

オープン、13日当日にはBUY浜田昼市、郷土芸能のご披露、翌14日には駅

鈴モニュメント披露式がございます。記念式典においては、浜田市民の

方はもとより、ご来賓として国会議員、県知事、県内各市町村長、関係

機関、団体、学生の皆さん等、総勢800人以上の方に参加していただく予

定になっています。特にご縁のある市外の松阪市、川越市、津山市、長

野県中野市からもたくさんの皆さん含め、市外からも100名以上の方に来

ていただくことになっています。ついてはこういったご縁がさらに深ま

ります様、市議会議員の皆さんにもイベントに参加していただき、お客

様のおもてなし等、是非ご支援ご協力を賜りますよう、よろしくお願い

申し上げます。 

川神議長  これに関してはよろしいですか。 

   （ 「はい」という声あり ） 

  では、教育部長。 

教育部長  既にご案内しておりますが、浜田城資料館の内覧会を議員の皆様を対

象として10月10日（木）午前10時半からということで予定しています。

現場はまだ工事中ということもあり、東分庁舎前に10時20分までにご集

合いただき、マイクロバスでの移動を考えておりますので、その時間に

東分庁舎前へご集合いただきますよう併せてお願いします。よろしくお

願いします。 

川神議長  この件に関してはよろしいですか。 
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   （ 「はい」という声あり ） 

  では、以上で議題1を終了いたします。執行部の皆さんはここで退席い

ただいて結構です。 

 

《 執行部退席 》 

 

2 陳情審査結果について  

川神議長  各常任委員会で審査された結果を報告書として配布していますので、

ご確認をよろしくお願いします。 

 

3 その他  

(1) 議案における各自の採決結果の記載について  

(2) 11月臨時会議の流れについて  

(3) (仮称)浜田歴史資料館整備事業について  

川神議長  3件について事務局から説明をお願いします。 

古森局長   （ 以下、資料をもとに説明 ） 

川神議長  ただいまの3件について確認しておきたいことがございますか。 

   （ 「なし」という声あり ） 

 

 (4) 政策討論会に関する提言について(福祉環境委員会提出分)  

川神議長  これについては8月5日の政策討論会において私から、共通認識が図ら

れ合意形成が得られたと判断し、出された意見を参考に福祉環境委員会

で、浜田市議会としての政策提言書を9月30日を目途に作成することとす

る、と申し上げました。福祉環境委員会から9月24日に政策提言書の提出

がありましたので、皆さんに報告するとともに、この後市長への提言を

行いたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 (5) その他  

川神議長     議員の皆さまから何かありますか。 

岡本議員  政策討論会の提言についてですが、現在、産業建設委員会でもお魚セ

ンターを中心としたエリア活性化について政策討論会でいただいた皆さ

んの意見を踏まえて意見書を取りまとめている最中です。意見書ができ

れば議長へ報告し、その後に産業建設委員会を開催して執行部へお伝え

したいと思っています。議員の皆さんへもメールやタブレットで配信等

をさせていただきますので、よろしくお願いします。 

野藤議員  総務文教委員会からも同様の報告をさせていただきます。今年度、総

務文教委員会は「高齢者の移動手段の確保」というテーマを掲げて政策

討論に臨みましたが、中山間地域振興特別委員会も同じ様な課題を挙げ

ておられました。総務文教委員会は全市的にとらえて行ったのですが、

内容の検証はもう少し深掘りしなさいとのことでしたので、いろいろ検

討いたしましたが、9月10日の総務文教委員会においては今後さらなる高

齢化の進展で全市的な公共交通の仕組みづくりは必要だという共通認識

が図られましたので、今後も総務文教委員会としてはこれを深掘りして

いくことになりました。よろしくお願いします。 

川神議長  分かりました。最後に私からお願いを申し上げます。産業経済部長か
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らお話がありましたように、10月13日の浜田開府400年記念式典において

全国各地からご縁のある方々が多くお越しになります。浜田市議会とし

ても可能な限りご縁のある方々に積極的なおもてなしをしたいと思って

います。レセプションも当然そうですが、レセプション後に現在聞いて

いる限りだと10か所のご縁のある所から市長、議長並びに関係者の方が

お越しになるということで、それぞれ意見交換会や交流会を持たれると

聞いています。ここで是非ともご縁のあるところへ向けて議員の皆さん

にもお出かけいただいて、意見交換をする機会があれば幸いだと思って

私からもお願いしておきたいと思います。これに関しては様々な交流を

する時に窓口をされていた布施議員がいらっしゃるので、松阪の交流会

を含めてそちらからもお話があるとのことなので許可いたします。よろ

しくお願いします。 

布施議員  議長が言われたように13日の開府400年記念式典後に同じく記念レセプ

ションは市の主催ですが、全国から浜田に来られる100年に1回の機会で

すので、是非皆さんと交流会をやりたいと思っています。全国から111名

の関係者が来られます。松阪関係の方が約35名とのことで、初雁温知会

川越が27名、美作団体が25名、らら会知音都市交流が6名、東京経済倶楽

部が18名、多くの方々が来られます。それに合わせて、歓迎レセプショ

ンが終わった後、松阪関係の方の交流会をニューキャッスルホテルで午

後8時半から、会費を取ってやりたいと思っています。そして、川越初雁

温知会の方との交流会を牛尾議員のお店で、これも午後8時半から会費を

取って行いたいと思います。美作についてはご高齢ですのでご案内はし

ていますが参加人数が少しということで、どちらの会に参加されるかは

決まっていませんがご案内して、交流を図っていきたいと思っています。 

  前泊・後泊ありますが、それぞれ浜田城や歴代藩主の墓参り等へ行か

れますので、もし合われたらおもてなしをよろしくお願いします。 

  なお締め切りは関係準備がありますので、10月8日までに私や牛尾議員

へお申し出いただければと思います。詳細はまた追ってご案内いたしま

す。 

川神議長  その他ございますか。 

笹田委員  今回もこの全員協議会で陳情審査結果が出ていますが、この議会が始

まる前に陳情の取扱いについて議長にお願いしたのですが、11月にまた

臨時会があるということで正副議長が変わるかどうか分かりませんが、

どういった方向で陳情について進めていくか、見解を一言いただければ

お願いします。 

川神議長  以前も私に対し、陳情の扱い方についてご意見をいただき、前向きに

検討していくとお話しました。この件に関しては議会運営委員会の中で

も議論を進めていくということで、極力事務局にも負担をかけず、出て

きたものが円滑に審議できるようにということで、最終的には10月18日

の議会運営委員会の中で、会派にも一応振っていますが、今後の陳情の

取扱いをどのように整理していくか、大方の意見を取りまとめたいと思

っています。10月18日にしっかり議論したいと思いますので、そのこと

に関してはよろしくお願いします。 

笹田委員  実は陳情については広報広聴でも話が出まして。市側に行った陳情に

対して議会が知らないことも多いので、できれば市長に出た陳情につい
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ては議会にもしていただいたらどうか、といった意見が出ましたが、そ

ういう観点はうちでする内容ではないので、恐らく正副委員長から議運

へ、議題に加えて欲しいという申入れがいくと思いますので、是非18日

にはそれを踏まえて、陳情審査のあり方、陳情の情報についても議論し

ていただけたらと思います。 

川神議長  わかりました。それ以外にございますか。 

    （ 「なし」という声あり ） 

  では、全員協議会を終了いたします。 

 

 

 

〔 15時 01分 閉議 〕 

 

浜田市議会全員協議会規程第6条の規定により、ここに全員協議会記録を作成する。 

 

浜田市議会議長  川 神 裕 司  


